

Ressort: Technik

Rekord: iTunes verkauft 25 Milliarden Songs

Cupertino, 07.02.2013, 08:58 Uhr

GDN - Musik-Fans haben inzwischen 25 Milliarden Songs aus Apples Musikplattform iTunes gekauft. Das gab der Computerriese am Mittwoch bekannt.

Der iTunes Store ist mit einem Angebot von über 26 Millionen Songs in 119 Ländern die beliebteste legale Musikplattform. Den 25-milliardsten Song lud ein Deutscher herunter. Der 22-Jährige aus Hannover kaufte den Jubiläumssong "Monkey Drums" (Chase Bush) und erhält von Apple einen Geschenkgutschein im Wert von 10.000 Euro. Apple hatte den iTunes Store 2003 in den USA eröffnet und 2010 zum erfolgreichsten Musikvertrieb weltweit ausgebaut. Bis 2010 wurden zehn Milliarden Songs heruntergeladen. Laut Angaben von Apple werden heute durchschnittlich 15.000 Songs in der Minute gekauft.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-7261/rekord-itunes-verkauft-25-milliarden-songs.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619